



# REWE JUNIORCUP 2025

## Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

**Presseinformation**  
09. Oktober 2024

### **AZ Alkmaar nimmt weiteren Anlauf auf das Finale in der LOKHALLE** Der zweifache Turnierdritte will an die guten Leistungen von 2024 anschließen

**Göttingen.** Der zweite internationale Gast für den REWE JUNIORCUP 2025 steht fest: Mit AZ Alkmaar gastiert der Turnierdritte der Jahre 2023 und 2024 erneut in Göttingen. Der Topnachwuchs der Niederländer hat bei den letzten drei Auftritten in der LOKHALLE beeindruckt und zählt für die Fans mittlerweile fast automatisch zum Favoritenkreis für das Halbfinale. Für Turnierchef Holger Jortzik ein guter Grund AZ wieder einzuladen: „Sportlich hat Alkmaar sicher überzeugt und ist beim letzten Turnier nur an der überragenden Austria gescheitert. Aber auch der Gesamtauftritt der Mannschaft mit allen Verantwortlichen ist sehr sympathisch.“ Zweimal stand das Team dicht vor dem Finaleinzug. 2023 beim 5:6 gegen Fulham FC und im letzten Januar beim 4:5 gegen Austria Wien, als der spätere Turniersieger ein 0:4 noch umbiegen konnte. In beiden Jahren setzten sich die Niederländer dennoch gegen Hannover 96 im Spiel um Platz 3 durch. Der als bester Torjäger des Turniers 2024 ausgezeichnete Elijah Dijkstra konnte für AZ einen weiteren Pokal mit nach Hause nehmen.

„Die Zukunft gehört uns“ verkündet Alkmaar selbstbewusst auf der Internetseite seiner Nachwuchsabteilung. Dies unterstreichen die Nord-Holländer durch die vereinsinterne Vision, dass die Hälfte der ersten Mannschaft aus dem eignen Nachwuchs kommen soll. Aktuell stehen acht Eigengewächse im Kader des Tabellendritten der niederländischen Topliga. Unter den Spielern aus der mehrfach ausgezeichneten Nachwuchsakademie Alkmaars befindet sich auch der Sohn von Mark van Bommel, Ruben, der beim FC Bayern München im Gespräch sein soll. Die U19 rangiert in der Liga nach fünf Spielen auf Rang zwei hinter Primus Ajax Amsterdam. Nach zwei Siegen, zwei Unentschieden und einer ärgerlichen Niederlage im letzten Spiel gegen Twente/Heracles hat der Nachwuchs der selbsternannten \*Kaaskoppen\* fünf Punkte Rückstand auf den Platz an der Sonne. Ende Oktober starten die Niederländer dann auch wieder in der Youth League.

Für 2025 steht zumindest der Finaleinzug sicher ganz oben auf der Wunschliste der Nord-Holländer. Dort könnten mit AZ und Austria Wien zwei sehr starke Akademien aufeinandertreffen. Für die Lokhallen-Fans ist in jedem Fall Spannung bis zum Ende garantiert.

Der REWE JUNIORCUP ist Europas größtes U19 Hallenturnier. Die 34. Auflage findet vom 9. bis 12. Januar 2025 in der LOKHALLE Göttingen statt.

\*\*\*

Für weitere Informationen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung!

Kontakt:  
Jonathan F. Döhling  
Pressesprecher REWE JUNIORCUP  
Telefon: 0171 / 1912892

Internet: [www.rewejuniorcup.de](http://www.rewejuniorcup.de) | Email: [presse@rewejuniorcup.de](mailto:presse@rewejuniorcup.de)  
Instagram: [rewejuniorcup](https://www.instagram.com/rewejuniorcup) | Facebook: [@rewejuniorcup](https://www.facebook.com/rewejuniorcup) | Tiktok: [@rewejuniorcup](https://www.tiktok.com/@rewejuniorcup)  
Youtube: REWE JUNIORCUP  
Hashtag: #RJC2025